

Newsletter

Nangu Thina e. V.

Hallo liebe Interessierte im Nangu Thina Netzwerk,

Lange schon hat es keinen Newsletter mehr gegeben und ich hoffe dass wir ab sofort wieder viermal im Jahr aktuelles aus der Partnerschaftsarbeit berichten können.

Schwerpunkt unserer Arbeit in den nächsten Monaten werden die Vorbereitungen zum großen Jubiläum sein.
10 Jahre neue Pfadfinderregion Mpumalanga und intensive Zusammenarbeit mit unseren Freunden in Südafrika sowie 100 Jahre Pfadfinder weltweit gilt es zu feiern.

HERBSTTREFFEN 3.-5.11.2006:

zur Vorbereitung vieler Aktivitäten wollen wir vom 3.-5.11.2006 zum traditionellen Herbsttreffen in Bonn zusammen kommen. wie immer treffen wir uns ab Freitag abends und reisen am Sonntag morgen ab.
samstags werden uns über geplante Projekte austauschen und die große Tour zum jamboree 2007 in Mpumalanga vorbereiten. Abends werden wir eine Weinprobe unterhalb des Drachenfels durchführen.
sonntags gibt es Gelegenheit die Guggenheim Ausstellung in Bonn zu besuchen.
Bitte meldet euch schnellstmöglich an. Infos auf der Homepage

TOUR NACH SÜDAFRIKA AUGUST 2007:

Zur erwähnten Tour nach Südafrika im August 2007 findet ihr anbei die Einladung zum Summercamp in Mpumalanga. Wir hatten im April überlegt eine Tour von Nangu Thina aus in diese Zeit zu legen. Ich würde mich freuen, wenn ihr diese Einladung an viele Pfadfinder in eurem Dunstkreis weitergeben würdet und möglichst bald bescheid gebt, ob ihr an einer solchen Tour Interesse habt. Alle interessierten wollen sich am 5.11. in Bonn treffen, um gemeinsam die Tour zu planen und die Finanzierung zu klären.

WEBSITE:

Die Website wurde in den letzten Wochen mehrfach von Ralf Feldhaus aktualisiert und es lohnt sich mal wieder reinzuschauen. www.nangu-thina.de manche mögen es auch noch nicht mitbekommen haben unter www.scoutingmpumalanga.com gibt es topp aktuelle Berichte und Fotos von den Scouts.

FREIWILLIGE:

Christian Hagmeier aus Bonn ist noch bis zum 10.10. als volunteer in White River.
Thomas Dressler (Tomek) aus Essen wird vom 20.9. - 15.12.2006 Nikki in der Geschäftsstelle unterstützen

und ab Mitte Januar werden wir mit Sandra Mayer aus Reutlingen für 8 Monate eine langfristige Unterstützung im Office haben. Dennoch suchen wir weiter zusätzliche Freiwillige, die für einige Monate nach Südafrika wollen und bitten euch mögliche Bewerber auf diese Stellen Ausschreibung aufmerksam zu machen. Infos auf der Website.

BEGEGNUNGEN:

Nachdem die Bocholter und Regensburger Scouts im Frühjahr in Südafrika waren, sind ihnen im Sommer die Solinger gefolgt. Eine der jüngsten Reisegruppen hat einen besonders interessanten Reisebericht auf der Website www.ein-stamm-in-afrika.de veröffentlicht - erstmalig sind kleine Videostreams von einer Begegnung zu sehen. (Bereich Foto)

AUSBLICK AUF 2007:

Höhepunkt soll in Deutschland ein Treffen im April in Bonn sein. Mit Gästen aus Südafrika sowie Vertretern politischer und gesellschaftlicher Gruppen wollen wir das 10-jährige Bestehen der Pfadfinderregion Mpumalanga und 100 Jahre Pfadfinder weltweit feiern. Wir hoffen viele von euch zur großen Party begrüßen zu können. In Südafrika werden wir dann an dem großen Jamboree teilnehmen (siehe oben). Weiterhin erwarten wir erstmals zwei Langzeitfreiwillige aus Südafrika in Deutschland, die im Nangu Thina Büro von Februar bis Juni arbeiten sollen. Gerne könnt ihr sie dann zu Aktionen eures Stammes oder Camps einladen. Ab Dezember sollten genaue Infos auf der Website zu sehen sein.

PROJEKTE:

Gemeinsam mit der Schule AM DAHLBUSCH und der Stadt Gelsenkirchen versuchen wir eine

Solaranlage in der Primary Schule Mhluzi (bei Witbank) einzurichten. In diesem Jahr haben wir über 1200 ICE_CREAMES verkauft und hoffen dies im nächsten Jahr noch zu steigern. Die Rover sind weiter auf guten Wegen. Vier Rover waren im Sommer über drei Monate in den USA, um an Summercamps teilzunehmen. Durch unsere und Glen Davidsons Hilfe konnte dieses tolle Projekt umgesetzt werden. Berichte erwarten wir täglich und werden sie auf der Homepage einstellen.

Der VCP Nordabden unterstützt SASA mit Geld für das Scout Centrum in Kanyamazane/Kabokweni. Auch Geld für Starterkits haben sie zur Verfügung gestellt. Immer noch benötigen neu gegründete Gruppen zum Start solche Unterstützung. Dank der Unterstützung des NRW Gesundheitsministeriums konnte das Malaria Präventionsprojekt der Scouts gestartet werden. Neben HIV+/AIDS stellt Malaria für immer mehr Menschen eine große Bedrohung dar. Durch gezielte Aufklärung wollen die Scouts schon die jüngsten für das Thema sensibilisieren und arbeiten mit dem Ministerium in Mpumalanga zusammen.

Die Projektierung des geplanten Pfadfinderzentrums/Jugendbildungsstätte verzögert sich noch ein wenig, aber nach einem Gespräch mit Dudley James hier in Bonn und verschiedenen Mitgliedern des Netzwerkes im August diesen Jahres hat die Suche nach einem geeigneten Grundstück in Mbombela noch einmal Fahrt aufgenommen. Weiterhin ist es wichtig die benötigten Finanzen hier in Deutschland zu akquirieren und die nötige

politische Unterstützung in Südafrika zu erlangen.
wir glauben aber alle an einen großen Erfolg

TELEFON:

Erste Versuche mit SKYPE haben sich als äußerst erfolgreich herausgestellt. die Sprachqualität zu Dudley nach Südafrika ist exzellent und wir zahlen pro Minute von SKYPE zu SKYPE.....genau.....0,-- €
ABSOLUT EMPFEHLENSWERT
dudley.james und ubothur sind die skypekennungen. mit etwas Glück werden wir in den nächsten Wochen auch das Scout Office mit dieser Technik ausrüsten.
Hauptproblem ist die notwendige ISDN/DSL Leitung.... und das dauert manchmal in Afrika - oder auch in Deutschland.....

Herzliche Grüße
Uwe

Tel: 0228-620 30 80
SKYPE: ubothur